
COMPTE RENDU 

de l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
Maison dans la Vallée, Avon 

samedi 4 avril 20 15 

Le Président : 
Je suis heureux d'accueillir les nombreux partici

pants qui se sont déplacés en ce samedi de week
end de Pâques. Je salue en particulier la présence de 
M. Frédéric Valletoux, conseiller régional et maire
de Fontainebleau, ainsi que de Daniel Raymond, ad
joint au maire, de Mme Marie-Charlotte Nouhaud,
maire d'Avon, de M. Gérard Millet, maire de Melun,
de Mme Sylvie Bellecourt, maire de Héricy, de
M. Jean-François Robinet, ancien conseiller général,
de M. Claude Lashermes, directeur des Routes du
conseil départemental, de M. Benjamin Beaussant,
directeur départemental de l'ONF, de M. Gilles Ber
roir représentant le directeur de la DDT, ainsi que
des représentants d'associations amies, notamment
la Réserve de biosphère, les Amis du château de
Fontainebleau, l'ARCIF, l'ANVL, le CODÉRANDO.

Je transmets les excuses de plusieurs personna-
1 ités, notamment Mme Valérie Lacroute, dépu
tée-maire de Nemours, de M. Didier Maus, maire 
de Samois, de M. Jean-Pierre Joubert, maire de 
Bourron-Marlotte, Mme Isabelle Rambaud, directri
ce des Archives et du Patrimoine, M. Yves Schen
feigel, directeur de la DDT et M. Philippe Évrard, 
président des Amis du patrimoine du canton de La 
Chapelle-la-Reine. 

Comme chaque année, cette assemblée générale 
se déroulera en deux temps. Tout d'abord prendra 
place l'assemblée statutaire, au cours de laquelle se
ront présentés le rapport d'activités et le rapport 
financier et votées résolutions et motions. En ou
tre, les priorités pour 2015 seront abordées. Ensui
te aura lieu un débat au cours duquel le préfet de 
Seine-et-Marne, M. Jean-Luc Marx, a bien voulu ac
cepter d'intervenir sur le thème de la propreté en 
forêt de Fontainebleau. 

Au préalable, je souhaite remercier le préfet de 
Seine-et-Marne de même que ses collaborateurs 
notamment ceux de la direction du Territoire et de 
la Cohésion sociale, qui sont des interlocuteurs 
avec lesquels des relations confiantes ont été éta
blies. Je voudrais également rappeler l'excellente 
coopération établie avec les élus du conseil dépar-

52 La Voix de la Forêt• 2015 

temental et plus spécialement avec trois de ses 
directions, celle des Routes, celle des Archives et 
du Patrimoine, celle enfin de l'Environnement. j'en
tends naturellement poursuivre cette coopération 
avec le conseil départemental nouvellement élu. 
J'adresse également des remerciements aux maires 
des communes du Pays de Fontainebleau, avec les
quels des relations étroites ont été nouées, pour 
leur appui financier.Enfin, j'entends souligner la qua
lité de la relation établie avec l'Office national de 
forêts et son directeur interdépartemental, qui sont 
pour l'Association des interlocuteurs au quotidien. 

Je cède la parole à notre secrétaire général, 
Jean Claude Polton, qui va présenter le rapport 
d'activités pour 20 14. 

RAPPORT D'ACTIVITÉS 

Jean-Claude Polton, secrétaire 
général 
1. - Participation aux comités

et commissions

L'Association des Amis de la Forêt est repré
sentée dans plus d'une vingtaine de comités et 
commissions, locales, départementales et natio
nales. Les AFF sont associés à la gouvernance du 
massif forestier de Fontainebleau et participent 
ainsi aux trois comités compétents (Usagers, 
forêt d'Exception, Natura 2000) et à leurs diffé
rents groupes de travail. Un certain nombre d'a
ménagements au périmètre de la forêt, qui 
bénéficie du statut de forêt de protection, sont 
actuellement envisagés: l'Association les étudie
ra avec vigilance une fois qu'elle en sera saisie. 

Il. - Actions en forêt 

■ 2 - I. Travaux de balisage et d'entretien
par nos 50 baliseurs bénévoles de la commis
sion Terrain des 20 sentiers de promenades 
(300 km) sur les trois forêts domaniales par des 
activités habituelles (réfection balises, débrous
saillage, nettoyage, etc.) et des activités excep-
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